



Cerca de 80 científicos discuten en Fonseca los últimos avances en partículas y Cosmología

El Colegio Fonseca acogerá desde hoy al viernes el congreso 'International Meeting on Fundamental Physics 2018'. Casi 80 científicos discutirán los últimos avances en física de partículas, astrofísica y Cosmología. El encuentro ha venido celebrándose de forma ininterrumpida desde 1973. En esta edición se ha escogido Salamanca como sede del congreso con motivo de la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad. Como parte del programa, el miércoles a las 19:00 tendrá lugar en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias de la Universidad una conferencia divulgativa abierta al público. La charla se titula 'Sintiendo el Espacio Tiempo: Detectores de Ondas Gravitacionales, Agujeros Negros y Estrellas de Neutrones', y será impartida por Borja Sorazu, de la Universidad de Glasgow (Reino Unido).